
 
Je suis une femme de Srebrenica 

 
 
 
"Je ne cherche pas à effacer ta douleur, ton amour, ta peine. 
 
Je ne veux pas t'apprendre à oublier.  
 
Je voudrais juste que nous fassions un travail qui te permettra de vivre avec ces 
sentiments que tu portes en toi : ton chagrin, ta douleur, ton espoir, l'amour que tu 
portes à tes enfants, tes parents, tes soeurs, ta force intérieure et ton désir de vivre. 
 
Pour l'instant, il est trop tôt pour savoir quand cela se produira, ni toi ni moi ne 
pouvons le prévoir, mais un jour, c'est sûr, tu pourras dire : "Je suis une femme de 
Srebrenica, j'ai deux enfants, un mari disparu, mais je vis et je lutte."  
 
Au cours de la guerre, j'ai rencontré de nombreuses femmes,un millier peut-être. Je 
n'ai pas eu besoin de longs discours pour leur faire comprendre qu'elles ne 
pouvaient pleurer, pleurer... 
 
Et maintenant, elles souhaitent vivre." 
 
 

Teufika Ibrahimefendic 
Tuzla, septembre 1998 
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